Auf Entdecktungstour und "sich treiben lassen"

Eine Umfrage unter drumherum-Besuchern – Vom Neuling bis zum Dauergast

17 ie haben die Besucher und die Musikanten das drumherum erlebt? Unser Mitarbeiter Thomas Stangl hat sich umgehört.

Christian Müller (29), Musiker aus Georgenberg.



Sind Sie zum Malersten beim drumherит oder Stammgast? ..Ich bin das erste Mal als

Musiker hier, war aber schon vier Mal als Besucher beim drumherıım "

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Einwandfrei. Mir gefällt es jedes Mal super hier."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? ..Ich will noch auf die BR-Bühne, da ich bei der Livesendung dabei bin. Ansonsten geh ich da hin, wo es mich hinzieht."

Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? "Es ist alles super, es gibt nichts was am besten ist. Nur das Wetter gefällt mir nicht."

Ruth Reuther (68), Besucherin aus Fürth.



Sind Sie zum Mal ersten beim drumheroder ит Stammgast? "Ich bin zum vierten Mal als

Besucherin beim drumherum."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Ich bin fasziniert von der Organisation. Mir gefällt es super." Wo wollen Sie noch unbedingt hin?,,Ich möchte unbedingt noch in die Traktorenhalle, in den Park und am Fluss entlang spazieren." Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? "Am besten gefällt mir

die tolle Atmosphäre hier. Alles ist

perfekt, etwas Negatives gibt es positiv. Lediglich das Wetter könnnicht."

Anton Bernreiter (60), Besucher aus Zwiesel.



Sind Sie zum Mal ersten beim drumheroder ит Stammgast? .Ich bin Stammgast und

iedes Mal dabei."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Es ist jedes Mal faszinierend hier, mir gefällt es super."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Es gibt keinen bestimmten Ort. ich lass' mich einfach treiben." Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht?

"Am besten gefällt mir die Atmosphäre; die Menschenmassen und Ansammlungen sind nicht so toll."

Christl Paretzke (70), Tanzlehrerin aus München.



Sind Sie zum ersten Mal beim drumheroder ит Stammgast? "Ich bin zum fünften Mal

hier beim drumherum."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Ich finde die Entwicklung sehr gut. Die Bekanntheit steigt, auch weit über die Region hinaus. Wenn man in München vom drumherum erzählt, wissen viele, worum es geht."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Ich möchte noch zum Volkstanz und zum Jodelsingen."

Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? "Ich finde die Lockerheit der Besucher und Musikanten sehr te besser sein."

Alois Babinger (51), Musiker aus Waging am See.



Sind Sie zum Mal ersten beim drumheroder umStammgast? ..Ich bin zum zweiten Mal

beim drumherum."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Mein Eindruck ist sehr positiv. Mir gefällt es und ich bin gerne hier."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Ich möchte unbedingt noch die Instrumentenmesse chen."

Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? "Am besten gefällt mir die Möglichkeit zum freien Spielen, egal wo und wann. Gar nicht gefällt mir das Wetter, ansonsten ist alles super."

Karl-Heinz Kellerin (59), Besucher aus Straubing.



Sind Sie zum ersten Mal beim drumheroder umStammgast? ..Ich bin Stammgast und

schon zehn Mal dabei gewesen." Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Ich finde die Entwicklung negativ. Es wird viel zu viel Kommerz betrieben. Früher war es besser."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Ich lasse mich einfach treiben und bleibe dort, wo es mir gerade gefällt."

Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? ..Am besten gefällt mir die Blasmusik, etwas Negatives gibt es bis auf die Entwicklung nicht."

Ivonne Schmitt (57) mit Enkel Felix. Besucherin aus Birkenau bei Mannheim.



Sind Sie zum ersten Mal beim drumheroder umStammgast? "Ich bin zum zweiten Mal

beim drumherum."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "Mir gefällt es super, wie das letzte Mal auch schon."

Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Ich habe kein Programm, ich laufe einfach durch die Stadt. Einen Wunschort habe ich nicht." Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? "Am besten gefällt mir, dass sich die Musiker einfach irgendwo

Sven Munker (28), Musiker aus Leinburg.

platzieren können. Negativ finde



ich nur das Wetter."

Sind Sie zum ersten Mal beim drumheroder um Stammgast? "Ich bin das erste Mal hier

beim drumherum."

Wie ist Ihr Eindruck vom drumherum? "In erster Linie ist es sehr groß. Aber mir gefällt es sehr gut." Wo wollen Sie noch unbedingt hin? "Ich lasse mich einfach treiben. Ich habe keinen Ort, den ich unbedingt besuchen möchte."

Was gefällt Ihnen am besten/gar nicht? Es gibt viel Musik auf einen Fleck, und man trifft Bekannte, auch wenn man von weit weg herkommt. Negativ finde ich bisher nur das Wetter."